



Participantes en el festival homenaje a la Ronda Las Fuentes.

QUEIMADELOS



Miguel Angel Palacio entrega un obsequio a la ronda.

QUEIMADELOS

Junto con el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, participó en el homenaje a esta agrupación

Miguel Angel Palacio agradece a la Ronda Las Fuentes sus cuarenta años de trabajo

A. QUEIMADELOS. Reinosa. La ronda Las Fuentes de Reinosa ofreció el jueves un concierto aniversario conmemorativo de sus cuatro décadas de trayectoria musical. Se reunieron para cantar en ronda en 1964, aunque su aparición en público fue el Día de Campoo de 1966, participando en el concurso de rondas, obteniendo ya entonces el primer premio y de-

La Ronda Las Fuentes llenó el aforo del Teatro Principal de Reinosa de un público incondicional que escuchó el amplio repertorio que ofrecen estos mozos. Miguel Angel Palacio y José Miguel Barrio, que entregaron obsequios a la ronda, coincidieron en alabar la labor que desempeñan la agrupación, "manteniendo vivo el folclore campurriano con sus actuaciones y promocionando la comarca por los lugares donde actúan".

En sus comienzos se centraron

en interpretar obras del folclore regional y canción de ronda, que en Campoo se interpretan a una sola voz.

Con el tiempo su repertorio se amplía, disponiendo hoy en día de gran número de obras que incluyen canciones a varias voces, de diversos estilos y diferentes regiones, sin olvidar, claro está, las canciones campurrianas, "seña de identidad de nuestra tierra, muchas compuestas por directores y gentes que se han dedicado a la música en esta zo-

mostrando la calidad que atesora esta agrupación musical. La locutora de radio Ana García, hija de uno de los componentes de la ronda, presentó el festival, a la ronda y las intervenciones de Estefanía Saiz y Alfonso Ahumada. Clausuraron el homenaje Miguel Angel Palacio y José Miguel Barrio que entregaron diversos obsequios a sus componentes.

na", explica Jaime Calderón, uno de los componentes veteranos de la agrupación reinosana.

Se reunieron para decir a la población que quieren seguir cantando, y eso que "nuestras obligaciones y el ritmo de vida diario no nos permiten hacerlo con la frecuencia deseada", indican.

Sin embargo esto no les impide que cada mes de febrero tengan una cita anual con las marzas, visitando Santander para cantar *Marzo florido* y *Los sacramentos de amor* en el Parlamento de

Cantabria. Miguel Angel Palacio agradeció la colaboración desinteresada que tienen con todos los parlamentarios de la región.

La ronda también participa anualmente en el concurso de marzas de Reinosa, el Día de Campoo, con la Residencia de Ancianos San Francisco en su semana cultural y con la Peña Campurriana de Santander cuando son reclamados para cantar.

Trece años han cantado las marzas en Bilbao, en la Casa de Cantabria en Madrid, y este año,

también, en la sede del Parlamento Regional en Santander, en Logroño, en Burgos, en Gijón y en Vitoria.

La Ronda Las Fuentes de Reinosa es una de las más laureadas de la región. Además de haber recibido la *Flor de Nieve* en el año 2005, el año pasado se clasificaron terceros en el Festival de la Música Popular de Cantabria, celebrado en el Palacio de Festivales de Santander y participaron en la gala organizada con el mismo motivo en el Teatro Monumental de Madrid.

Calderón y Roldán

Jaime Calderón y Antonio Roldán son los dos únicos integrantes actualmente de la ronda, entre aquellos doce mozos fundadores que hoy continúan cantando. Jaime Calderón es quien les da la entrada, siendo en algunas ocasiones importantes dirigido por Angel Manzano, con quien le une gran amistad y esa enorme afición por la música tradicional de nuestra región.

Veteranos del Naval y de la Real Sociedad, hermanados por el fútbol

A. Q. Reinosa. Recientemente los veteranos del Naval-Sidenor jugaron un partido de fútbol contra los veteranos de la Real Sociedad en los campos de Zubieta en San Sebastián.

El marcador fue favorable a los locales, aunque el resultado es lo de menos, porque todo el equipo campurriano quería enfrentarse contra la calidad y hombres ilustres del fútbol español profesional.

Arturo García Rojo como responsable del grupo quiere des-

tacar "las atenciones que por parte de los técnicos del club de Anoeta nos dispensaron, teniendo en todo momento la amabilidad y deportividad de todos los veteranos de la Real Sociedad".

Función social

Hasta San Sebastián se desplazaron entre jugadores y familiares 58 personas, demostrando la función social que desempeña el Grupo de Empresa Sidenor en la comarca campurriana.



Veteranos del Naval y Real Sociedad antes del partido.

QUEIMADELOS